



La erupción de un viejo volcán destruye las cosechas y siembra el pánico en una isla del archipiélago de Azores

HORTÁ (Azores). — La lava arrojada durante una semana por el volcán Capelinhos ha destruido completamente las cosechas de maíz y trigo de la isla

El nuevo volcán se encuentra completando su fase de transformación desde que emergió de las aguas hace diez meses. Durante un tiempo, Faial estuvo sacudida constantemente por temblores de tierra, y varios cientos de sus 23 000 habitantes fueron rápidamente evacuados a las vecinas islas del archipiélago.

Un segundo volcán, que había estado «dormido» durante siglos, entró en actividad, añadiendo su lava y cenizas a las arrojadas por el Capelinhos, en el extremo más occidental de la isla.

Pero ha sido en el mar y no en la isla donde el fenómeno ha adquirido proporciones terribles.

Durante un cierto tiempo el nuevo volcán se hundió bajo las aguas para emerger de nuevo con renovada furia. El volcán formó una pequeña isla, que aumentó y se extendió hasta unirse con Faial en un sólido promontorio de roca volcánica. Esta extremidad o cabo tiene tres cráteres, que están casi continuamente en actividad.

El viento arroja la mayor parte del humo y las cenizas al océano. Pero de cuando en cuando una película de polvo negro se extiende por toda la isla, ennegreciendo los rostros de sus habitantes. Por la noche el cielo se ilumina con resplandor.

(Pasa a cuarta página)

Una solución cabal y necesaria

Del número 53 del «Boletín Informativo» de la Cámara de Comercio de Tenerife reproducimos el siguiente artículo:

«Aun cuando se nos califique de reiterativos, tenemos que reiterarnos una vez más a la necesidad de que por los poderes centrales se preste una mayor atención a los problemas de Canarias. La situación geográfica de las islas, en el enclave de las más importantes rutas transoceánicas; las características especiales que concurren en la vida y desarrollo del Archipiélago, la crisis por que desde hace años viene atravesando la economía insular, y hasta la propia idiosincrasia de los isleños, reclaman una urgente y profunda revisión de las cuestiones que en el orden económico y administrativo afectan a los intereses de Canarias.

Si en lo puramente patriótico y político nuestras islas están dentro de la misma esfera de las regiones y provincias peninsulares, de lo que hemos dejado fehaciente constancia a través de la Historia, no pudiendo ponerse en entredicho en ningún momento el elevado patriotismo y alto sentido político del Archipiélago, no puede decirse lo mismo en lo que respecta a los asuntos que atañen a otros factores de la vida.

Canarias, por ser una avanzada en el Atlántico, por esa extraordinaria situación geográfica a que antes hemos hecho referencia, por sus relacio-

nes comerciales con el exterior —el volumen de casi todas sus exportaciones son al extranjero—, por estar tan limitadas las posibilidades de su expansión industrial, por su aislamiento, en suma, del resto del territorio nacional, precisa de que, de una manera decidida, se atienda plenamente a su desenvolvimiento económico, si no se quiere que entremos en un marasmo del que sería muy difícil salir de nuevo.

La crisis que se ha abatido sobre los últimos años es de tal magnitud, que nos atrevemos a decir que si no hubiera sido por esa espita que ha constituido la emigración casi masiva a Venezuela, nuestra provincia estaría en estos momentos enfrentándose a los más graves problemas de su historia económica.

Pero si esa emigración ha sido una puerta de escape, no debe considerarse en modo alguno como una solución. Muy al contrario, debe representar para las islas, y por ende para la Patria, un motivo de descontento. Porque siendo un mal menor, la marcha de nuestros hombres hacia tierras extrañas no pone de relieve sino el bajo nivel de nuestra existencia; la falta de ese pan y ese elemental bienestar que los isleños van a buscar a otros países.

Por todo ello, no debe considerarse exagerado el que nosotros una vez más abordemos

(Pasa a cuarta página)

El almirante Pastor Tomasety inauguró en Barcelona un grupo de 140 viviendas para pescadores

Con asistencia de las primeras autoridades ha tenido lugar la inauguración y entrega de un grupo de 140 viviendas para pescadores, en Barcelona.

El acto fue presidido por el Delegado del Instituto Social de la Marina, almirante Pastor Tomasety, quien pronunció, con tal motivo, un sentido discurso. También pronunció unas palabras el alcalde accidental de la ciudad, señor Coll Ortega.

El nuevo grupo fue bendecido por el obispo auxiliar de Barcelona, Dr. Subany Arnau.

Seguidamente fueron entregados los documentos acreditativos a los beneficiarios, así como relojes a los dos hijos de pescadores distinguidos por sus estudios en la Escuela de la Cofradía.

Estas viviendas empezaron a construirse en 1955, y están formadas por varios bloques de casas de cinco plantas. Cuentan también con una guardería infantil.

Cuarenta millones de dólares representa la exportación de vinos españoles al extranjero

En Francia son muy apreciados

La Sección Económica Central del Sindicato Vertical de la Vid, Cervezas y Bebidas ha celebrado una reunión para elaborar una propuesta con el fin de regular la próxima campaña vinico-alcoholera. Se ha considerado también la situación general de esta producción en relación con otras actividades y con el poder adquisitivo de los consumidores, apreciándose que debe estar protegida la viña para que su producción no resulte lesiva en relación con los intereses de los viticultores.

En dicha reunión se valoró el volumen de divisas que produce la exportación de nue-

tros caldos, y que en esta campaña representa más de 40 millones de dólares, lo que hace confiar que en el futuro no se merme esta cifra sino que, por el contrario, se mantenga, y a ser posible se supere.

Varios de los vocales de la Sección Económica manifestaron su satisfacción por las felicitaciones que habían recibido de los importadores franceses dada la calidad de los vinos españoles recibidos, que ha motivado que el público del país vecino se haya percatado de la excelencia de los vinos españoles.

Tabaco importado por España el pasado año

España adquirió en el pasado año 19,6 millones de kilos de tabaco extranjero, 4,5 más que el anterior año, con lo que se recobró el ritmo normal. En los almacenes de la Tabacalera entraron 16,6 millones de kilos de tabaco de producción nacional, a cuenta de una cosecha prevista de 21,4 millones de kilos.

Mil seiscientos monos verdes africanos trasladados en avión desde Etiopía al Canadá

TORONTO. — Ochocientos monos verdes africanos, de un total de 1.600 que han sido trasladados en avión para ser utilizados en la fabricación de la vacuna Salk contra la parálisis infantil, han muerto en vuelo, sin que se conozcan las causas de su muerte.

Los monos procedían de Etiopía.



LA VIDA EN EL PUERTO



Regresan de la pesca 80 embarcaciones de la flota lanzaroteña

Malos resultados económicos de la zafra corvinera

El «Río Jallas» descargó 500 toneladas de cemento

Traíñas, veleros y pequeñas falúas pertenecientes a la flota de Lanzarote han regresado a puerto, tras haber permanecido seis meses en la bahía del Galgo dedicadas a la pesca.

Ya en anterior crónica dimos cuenta de la escasez de corvina que este año se ha observado en los bancos africanos, lo que originó una grave crisis pesquera que, afortunadamente, a última hora se ha enmendado parcialmente con la captura de «burros» por algunos barcos de la flota. Exceptuando media docena de armadores, los demás apenas han podido obtener los ingresos necesarios para atender al sostenimiento y despacho de sus embarcaciones.

Respecto a los posibles motivos que hayan originado esta notable escasez de corvina, unos estiman que se debe a los malos tiempos de mar reinantes en esta época del año y a la desfavorabilidad de la temperatura de las aguas, que impide realizar normalmente el desove, mientras otros se inclinan por achacar esta escasez

al gran número de barcos que durante la zafra acuden a efectuar sus capturas. Sea cual fuere la causa, el hecho real y concluyente es que en Lanzarote viven de este trabajo unos tres mil marineros, y sus correspondientes familias, por lo que se hace necesario efectuar una investigación a fondo sobre el asunto que nos ocupa y ofrecer las soluciones más convenientes e idóneas.

No se debe ni se puede consentir el jugar a cara o cruz, año tras año, con la seguridad económica de miles de isleños de Lanzarote, en la eterna incertidumbre de si se captura, o no, corvina.

Estudiemus y maduremos el asunto con la debida antelación, antes de lanzarnos nuevamente a la incierta campaña del próximo año.

He aquí la relación de unidades entradas procedentes de la bahía del Galgo.

MOTORES: La Graciosa, María Josefa, Yolanda, Jorge Luis, Elvira, Carmen María, Tenésar, San Antonio, Ángel Eulalia, Sandra, Montaña Clara, Lobos, Maro, Niño Jesús de Praga, Punta Tenefe, Néstor, Follas Novas, Airiños do Mar, Estrella del Mar, Mari Carmen, Pitorro, Los Gallegos, Ángel Domingo, Graciosa, María del Consuelo, María del Pilar, Suárez, Perseo, Santa Ana, Caramuxo, Ercilla, Ral 1, Segundo María Teresa, Punta Anaga, Punta Alegranza, Tan Tan, Monte Aloña, Cruz del Sur, Cachorro, Jo é Cosmar, General Mascardó, Female, La Caridad, Santa, Marino 7, Juana Rosa, Beite, Pedro Antonio, La Africana, Para un remedio, y Tisalaya.

VELEROS: (procedentes de Güera) Juana Hernández, Porvenir, Pesquera, Islote del Francés, Primero San Rafael, Nieves Luz, Joven Manuel, Carlota García, Victoria, Micaela.

Igualmente han entrado, con procedencia de Villa Cisneros, las siguientes unidades dedicadas a la «pesca chica»: Carmencita, Blanche, Joven Felisa, Luis César, Nuestra Señora de Candelaria, Gonzalito, Dolores de la Candelaria, Leocadia, Magdalena, Pinito, Rápido, María de la Luz, Judí y San Carlos.

LLEGO DE VALENCIA EL «RIO JALLAS»

En la pasada semana entró en Arrecife, en viaje directo desde Valencia, la motonave española de 1.200 toneladas «Río Jallas», perteneciente a Naviera Compostelana, que descargó en este puerto veinte mil bolsas de cemento para la «Hidrociivil».

Una vez realizadas sus operaciones fue despachado para Las Palmas, San Sebastián de la Gomera y Santa Cruz de La Palma, desde cuyo puerto

seguirá viaje a Alicante después de recoger una partida de fruta.

OTRO MOVIMIENTO DE BUQUES

También se ha registrado, en los últimos días, el siguiente movimiento de buques: Paloma y Arano, correos de Güera, con sendos cargamentos de pescado para las factorías de Arrecife; Bella Lucía, con una partida de pargo en hielo; La Palma, de Tenerife y escalas, con pasajeros y correspondencia; Rosita Sole, de Las Palmas, con carga general; Tinto, de Huelva a aprovisionarse de hielo; Decrame, de Ceuta para Tenerife; Vasco Núñez de Balboa, cañonero de la Armada, de Puerto del Rosario para Las Palmas; Concepción Aparisi, del puerto de la Luz, con carga general; Viera y Clavijo, de Las Palmas con 186 pasajeros para este puerto; Rápido, de Tenerife en tránsito para Sidi-Ifni; Río Jallas, de Valencia para La Palma y escalas; Mercedes de Abona, de Tenerife, con un cargamento de adoquines hidráulicos; Ciudad de Mahón, de Las Palmas, con 121 pasajeros para Arrecife; Joaquín Mira, de Ceuta, con sardinas en hielo para las fábricas locales de conserva.

Asimismo han entrado, procedentes de diversos puertos de otras islas, con carga general, los motoveleros Diana, Carifán Pérez, Astelena y San Bartolomé

Gran animación ante el desfile de Carrozas

Estarán representados los pueblos de Haría, San Bartolomé y Yaiza

Extraordinaria animación existe ante la celebración del desfile de carrozas y coso que tendrá lugar en la avenida del Generalísimo durante las fiestas de San Ginés.

Ya han anunciado su participación el Ayuntamiento de Arrecife, Cabildo Insular, C. D. Torrelavega, factoría «Afersa», fábrica de conservas «Conserva Canaria», enviando también representaciones los Municipios de Haría, Yaiza y San Bartolomé.

Para que el coso resulte lo más vistoso y lucido posible, se establecerán ocho puestos de confetis, serpentinas, bolas de nieve, etc. a lo largo de la Avenida, encargándose algunos vendedores ambulantes de distribuirlos entre el público interesado.

Con este fin, el comercio local ha recibido una importante partida de los objetos ya mencionados.

PERFIL ISLEÑO

Gamberrismo playero

Hemos entrado de lleno en la temporada de verano. El sol «pica» ya con intensidad, y nuestros jóvenes se lanzan diariamente a las calles, llevando pescadoras, guayaberas o simples trajes blancos, para preservarse así del incómodo y pegajoso rigor de la canícula.

Nuestras playas, pequeñas pero numerosas, acogen ya en sus rubias arenas a hombres, mujeres y niños, que buscan solaz, alegría y esparcimiento en las frescas aguas de nuestro Atlántico isleño.

Pero junto a estas personas que disfrutan a sus anchas de la sana y dulce caricia del mar, ha surgido también—¡cómo no!—el consabido grupito de gamberreros que acude a las playas a «cumplir» fines del todo reñidos con las más elementales normas de la educación y la convivencia social.

Afortunadamente, en nuestra ciudad, estos casos son poco frecuentes. Y los muy escasos hasta ahora producidos, han sido radicalmente cortados por la acción rápida y enérgica de la Policía municipal, que ya ha hecho pasar unas horas «a la sombra» a varios de estos reincidente y desaprensivos elementos, que tan descaradamente atentan contra las leyes de la moral y la sociabilidad.

Nos gusta y aplaudimos el sistema, porque el éxito en campañas de este tipo depende exclusivamente de la equitativa y acertada orientación que sepa dársele en sus comienzos.

Consumada ya esta media docena de oportunas multas y «encerronas», todo ha de salir, después, a pedir de boca. Y así es de desear, pues esta sana y recomendable diversión pública veraniega no puede ni debe trocarse por ningún concepto en peligrosos desviacionismos impúdicos y amorales, a costa, muchas veces, hasta de candidas e inocentes criaturas.

QUITO

SIETE MILLONES DE PESETAS PARA LOS AGRICULTORES DE LANZAROTE

Como consecuencia de la reciente visita a la capital de España del agricultor de Tegui se don José Machín Machín, hemos recibido el siguiente telegrama firmado por el abogado lanzaroteño residente en Madrid, don José Díaz Santana:

«Madrid, 24. Director de ANTENA, Arrecife. Acompañado Machín visitado Director General Colonización logrando ordenara pagos segundos plazos subvenciones enarenados total siete millones pesetas punto enhorabuena isla punto saludos Diaz Santana»

Nos complacemos en ofrecer esta importante noticia que recibimos desde Madrid, que no dudamos ha de producir la natural satisfacción entre los agricultores de Lanzarote.

Orange CRUSH

Elaborado con jugo de naranjas frescas. PÍDALO EN TODOS LOS BARES

COLABORADORES DE «ANTENA»

Las Montañas de Fuego

Por R. Ramírez Santos

Allá, contra un azul que atorrasola en sangrantes variaciones la mancha del astro rey, se recorta una montaña chata. A su lado, otra, que levanta un pico sobre su superficie redondeada. Junto a ésta, una, igual a la primera, rozando las faldas de la última. Después, otra, con una prominencia aguda, que la asemeja a la segunda simulando las cuatro montañas, aparejadas, una blonda fantasiosa al hundir sus simétricas crestas en la llamarada de incendio que originan los espasmos de un Sol que se va, con paso majestuoso, a dormir con el ciclópeo ojo abierto sobre extraños países. Al lado opuesto, en fantástico contraste, el mar, que al mugir con ronquidos ahogados al chocar en cuevas que lo sofocan, queda sumido en una negrura que aterra, aumentando con ello la incógnita de su extensión que la oscuridad ilumina hasta lo lúgubre. A un lado, fuego, al otro, un infierno de silencios y dimensiones desmesuradas y, bajo los pies, otro infierno que los calienta y que parece que va a romper con indefinible gorgorear, la delgada capa de lava que los separa de las mansiones de Vulcano. El viento, con la intermitencia desagradable de la continuidad, al arrastrar duras y menudas esquivras de rocas que arrebató a aquéllas en largos y monótonos combates, levanta remolinos grises que la luz anaranjada del crepúsculo hacen simular dasgarrones de la piel amarillenta de gigantescos fantasmas. Todo, excepto el ruido del mar, que a fuerza de monótono se hace insensible, lo ocupa un silencio que en el cerebro se transforma en un tenue y desagradable sonido agudo, como un batir de alas difuso que no existiera y sin embargo lo apercibíésemos. Un silencio que

lo llena todo. El silencio de la nada. Ese silencio que nos hace carraspear para oír algo y al hacerlo nos damos cuenta de que nuestra voz ha adquirido un matiz distinto. Silencio en la contradanza majestuosa y reposada que tejen las nubes en el horizonte. Silencio en el aire que corre veloz. Silencio en las montañas. Sólo el mar, y con un gran esfuerzo, nos hace pensar que existimos, que no somos un trozo más de negra lava, pero... ¡está tan lejos el mar y tan cerca el fuego! Encima, con despótico desparpajo y ridícula presunción, de un mar de incendio y de sulfúreo rebullir, surge la nada de nuestro cuerpo y prendido a éste, el cerebro, la inteligencia, y junto a la inteligencia, el miedo; sensación de que no somos más que hombres de quebradizo barro, sensación que la anula y la hace vacilar en la zona de incultura supersticiosa. Los volcanes semejan extrañas formas al achaparrarse contra el suelo. Deseamos que de un momento a otro se abra y surja delante de nosotros algún monstruo envuelto en llamas. Por un momento se ansía oír el castañear de dientes de extraños esqueletos; el ruido de cadenas arrastradas sería agradable si sonase, pero no... todo es silencio, silencio majestuoso y, bajo los pies, el fuego, y a lo lejos, a un lado, el sol que se fue y dejó la oscuridad; al otro, inmensos vacíos, y en el centro, el rey, el soberano, se transforma en servil esclavo cuando piensa que es una cáscara de nuez presuntuosa y fátua en el caos de una naturaleza sin formar, en la magnificencia triste de las Montañas del Fuego, y entonces, sin remedio, se dice CREO.

Arrecife, julio de 1958

Nuestro eterno tirano: LA CABRA

Por Juan José Felipe Lima

Ahora que tanto se habla de las posibilidades de Fuerteventura y cuando parece que se va a producir el soñado fenómeno de su reincorporación a la economía del Archipiélago por arte de la riqueza que representarán las proyectadas realizaciones del Plan de Adopción, es preciso que nos hagamos serias reflexiones sobre lo que más conviene hacer para contribuir con nuestro esfuerzo a que no se malogre ni un ápice de lo que para nuestro bien han de realizar. No nos cansaremos de insistir sobre lo que consideramos que habrá de contribuir a ello. Tampoco nos arrebataremos ante el temor de atacar temas espinosos. Es tan importante lo que se juega en esta partida, que nuestro sentido de la responsabilidad ciudadana se subleva contra todo lo que pueda representar limitación de estas expresiones. Asimismo, en una palabra, la responsabilidad del veredicto de la encuesta pública.

Y hoy le ha tocado el turno al eterno tirano de nuestra economía, al enemigo número uno de Fuerteventura: la cabra. Ese animal, de inofensiva apariencia y lastimero balido, que en régimen de estabulación, debidamente atendido, puede ayudar a la economía familiar, aquí, entre nosotros, en la forma actual, constituye una devastadora legión. De la pobreza de nuestra isla nadie más que esta casta tiene la culpa. Campando por sus respetos lo invaden todo, lo arrasan todo y lo arruinan todo. No hay mata que escape a su mortal voracidad. No hay árbol que sea capaz de recuperarse después que la baba venenosa de la ca-

bra le ha rozado, ni hay tierra fértil en ningún lugar que la cabra no domine. La Historia nos ofrece innumerables testimonios de ello. La devastación de la isla de Santa Elena—tumba de Napoleón—que en 1513 fue invadida por unos rebaños de cabras y que cien años más tarde había perdido su exuberante vegetación quedando convertida en un erial absoluto. Chipre, que en 1914 llegó a verse totalmente arruinada por la expansión de los caprinos. Las islas de Juan Fernández, las de Robinson, etc. Son incontables las tristes experiencias que la Historia nos muestra, para que permanezcamos impasibles ante el peligro que tenemos dentro. La enfermedad es crónica. No basta ya con que tratemos de curarla con remedios caseros. Es preciso que todos: autoridades y ciudadanos, con sentido de tales, emprendamos una campaña totalitaria, sin desmayo, hasta conseguir que nuestras cabras sean sustituidas por animales menos dañinos—como el lanar—y que las pocas que queden sean las mejores y estén debidamente vigiladas, de tal modo que hagan compatible su permanencia con la repoblación de frutales, y con la agricultura que son, en definitiva, las fuentes inmutables de la riqueza majorrera.

Este llamamiento a la conciencia de todos constituye la primera nota del pentagrama que nos hemos impuesto. Sucesivamente iremos demostrando con números hasta la saciedad, que cuanto dejamos registrado es totalmente exacto.

Puerto del Rosario, julio de 1958.

Coñac "CABALLERO"

¡Caballero... qué coñac!

BODEGAS: LUIS CABALLERO

Puerto de Santa María

PERIODO DE VERANO

CLASES DE MATEMÁTICAS, FÍSICA Y QUÍMICA

Informes: Depositaria del Ayuntamiento de Arrecife

«CLIPPER»

El mejor refresco

¿Va usted a Las Palmas?

¡Alójese en la Residencia «PARIS»!

TELEFONO EN TODAS LAS HABITACIONES — ES-
PLENDIDA COCINA — RESTAURANTE — BAR—
TERRAZASEl confort de un buen Hotel, con precios de Pensión.
Jaime Balmes, 4, Teléfono, 8.400-7.132 - Las Palmas de Gran Canaria

SE LLEVAN CONTABILIDADES

SEGUROS SOCIALES POR HORAS. Para informes, diríjanse a San Marcial, 2 Arrecife de Lanzarote

SUCESOS EN LANZAROTE

El velero «Sobrino» perdió el timón a 30 millas al Sur del Hierro

Ha entrada en Arrecife remolcado por la motonave «Alegranza»

A las 11 de la noche del domingo día 20 y cuando se dirigía a Arrecife desde la costa de Africa el velero de pesca «Sobrino», de 30 metros de eslora y 250 toneladas netas, quedó sin gobierno, a 30 millas al Sur de la isla del Hierro, por pérdida del timón.

Comoquiera que el barco no dispone de motor, sus tripulantes intentaron continuar la navegación para ganar el puerto más próximo, maniobrando con las pequeñas velas de proa, que momentos después fueron destrozadas por el viento. A pesar de estas dificultades la embarcación continuó navegando dificultosamente por sus propios medios, situándose primero entre el Hierro y La Palma y, posteriormente, a unas 40 millas al Sur de Gran Cana-

ria. Pero, más tarde, al cesar el viento y empeorar el estado del mar, el «Sobrino» fue «perdiendo la tierra», por cuyo motivo su patrón solicitó la presencia de un buque que le auxiliara. El martes por la noche salió desde el puerto de la Luz la motonave pesquera «Alegranza», de la misma Compañía, que a las 8 de la mañana del miércoles logró tenderle el remolque, entrando ambas embarcaciones en Arrecife a la 1 de la tarde del viernes.

El «Sobrino» es el mayor velero de pesca que actualmente existe en las islas Canarias. Posee bellas y elegantes líneas, pues fue construido en Valencia para yate de recreo. Su patente está firmada por el fallecido rey de España don Alfonso XIII.

Mordido por un camello

Cuando días pasados se encontraba trabajando con su camello en una era el agricultor don Rosendo González Reyes, de Tegui, fue atacado de im-

provisado por el rumiante, que le infirió un fuerte mordisco en la mano derecha, ocasionándole heridas de carácter leve.

Líneas Aéreas de España (IBERIA)

NUEVAS TARIFAS

A partir del próximo día 1.º de Agosto comenzarán a regir las nuevas tarifas, debidamente autorizadas, en sus servicios del interior, que son las siguientes:

	IDR	IDA Y VUELTA
Barcelona	3.275	5.895
El Aaium	655	1.179
LAS PALMAS	325	585
MADRID	2.625	4.725
PUERTO DEL ROSARIO	150	270
Santa Cruz de La Palma	775	1.395
TENERIFE	525	945
Sidi Ifni	1.095	1.971
Villa Cisneros	975	1.755

¡ARMADORES!

Todos los artificios exigidos por el convenio internacional de Londres de 1948 para la seguridad de la vida en el mar, y de acuerdo con la circular 14 de 1958 de la Dirección General de Navegación, los encontrará usted en

Ferretería ARTURO RAMIREZ

Salvavidas tipo escapulario—Bengalas con paracaídas—Cajas de bocinas—Aros salvavidas con luces Holmes—Hachas bombero—Extintores de incendio—Luces automáticas, etc.

Todo el material está homologado oficialmente

Ferretería ARTURO RAMIREZ

La erupción de...

(Viene de primera página)

dores infernales, producidos por violentas explosiones subterráneas, que arrojan piedras y lava ardiendo a más de 100 metros de altura. Por el día, la visibilidad es tan escasa que los conductores de automóviles tienen que encender sus luces de carretera para circular por la población.

La desolación causada en la agricultura supondrá un serio trastorno para la economía de la isla en los próximos años.

Transportes Lanzarote

(Empresa «GILDEZ»)

De interés para los capitalistas

La empresa «GILDEZ», por ampliación de capital, daría entrada capitales del país por acciones desde cincuenta mil hasta 700 mil pesetas. Informes: Oficina «GILDEZ» o don Rafael Fiestas Contreras, Avenida del Generalísimo.

Una solución cabal...

(Viene de primera página)

el problema en toda su magnitud y solicitemos la atención que Canarias requiere en tan doloroso trance. Una atención que no debe constreñirse a soluciones de momento, a algo así como poner remiendos en las paredes del edificio que amenaza derrumbarse, sino una entera y cabal solución. Solución que alguien, con mucha autoridad y conocimiento de causa lo ha dicho, no puede ser otra que la vigencia en su total integridad del Régimen de Franquicias o Puertos Francos, bajo cuyo régimen el Archipiélago vivió su época más esplendorosa, tras un bache que, teniendo muy parecidas, casi idénticas, características al actual, lo captó en toda su integridad aquel gran ministro de la Corona que fue Bravo Murillo».

VENDESE CASA

desocupada, en la calle Argentina, frente al Estadio Razón: Recaudación de Hacienda

Comunidad de Aguas «LAS MERCEDES»

Las Palmas de Gran Canaria

(Fundada el 14-2-49)

Se ruega a los señores socios abonen las mensualidades pendientes en el plazo improrrogable de dos meses. De no hacerlo en el referido plazo, las acciones serán vendidas en PUBLICA SUBASTA.

Números de las acciones al descubierto:

45-46-47-48-113-118-119-120-135-136-139-

143-149-150-256 y 326

Las Palmas de Gran Canaria, 21 de julio de 1958

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.— Llegó de Madrid el teniente de Infantería don Juan Suárez González.

—De la misma procedencia llegaron doña Adela Coll de Armas y la señorita Tuly Armas Coll.

—En unión de su señora esposa e hijos pasa temporada en esta isla, el Ayudante de Obras Públicas don José Luis Salgado —Con su familia llegó de Tenerife don Tiburcio Garrido. —De Alicante, don Antonio Ballester López.

—De Port Etienne, vía Las Palmas, don Miguel Llinares.

—Regresó de Las Palmas el capitán de la Marina Mercante don Antonio Medina Mesa.

—Llegó de Madrid el licenciado en Ciencias Económicas don Antonio Betancort.

—Regresó de su viaje a la Península y Baleares la señorita María Mercedes Cabrera Sastre.

—Hizo viaje a Gerona el perito agrícola don Enrique de

Quintana Sáenz.

NATALICIOS.— En la clínica «Dr. González Medina» de esta capital ha dado a luz un varón, cuarto de sus hijos, la señora esposa de don José de Páiz Cabrera, de soltera Margarita Rodríguez Rodríguez.

NOMBRAMIENTO.— Por un nuevo trienio ha sido nombrado director interino del Instituto de Enseñanza Media de Arrecife, el Rvdo. don Lorenzo Aguiar Molina.

Muere en Haría...

(Viene de quinta página)

del techo. A los gritos de auxilio proferidos por su pequeño hermano, acudieron varios vecinos que encontraron al menor, aun con vida, por cuyo motivo solicitaron rápidamente el concurso de un médico. Al llegar éste al lugar del suceso se limitó a certificar la defunción.

Nuestro más sentido pésame a sus desconsolados padres.

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Aparece en la playa de Janubio un pontón flotante

Varios pescadores hallaron el pasado viernes, en la playa de Janubio, un pontón flotante de hierro. Sus dimensiones aproximadas son: diez metros de largo, por diez de ancho y uno de profundidad. Aparece vacío y herméticamente cerrado. Se supone que el voluminoso objeto fue arrancado por el temporal de un fondeadero de un puerto español de nuestras provincias africanas. En su exterior aparecen numerosos percebes y mejillones.

Servicio sanitario a través de la Estación costera de esta capital

El pesquero andaluz "Carmen Celi" que se encuentra trabajando a unas doscientas millas de la isla solicitó el domingo un servicio sanitario por mediación de la estación costera de esta capital, para atender a un tripulante que sufrió intoxicación por ingerir pescado en malas condiciones. El director del Hospital de Lanzarote, Dr. Molina Orosa, dio las oportunas instrucciones para iniciar el tratamiento del enfermo, que ha experimentado notable mejoría.

En un trayecto de dos millas se verificó la solemne procesión marítima del Carmen

Unas seis mil personas la presenciaron en su recorrido por mar y tierra

En la tarde del viernes tuvo lugar en nuestra ciudad la tradicional procesión marítima terrestre de la Virgen del Carmen, cuya celebración se aplaza cada año en Arrecife hasta la llegada de los marineros de la costa de Africa.

En el puerto hicieron sonar sus sirenas.

La imagen fue trasladada después al templo parroquial, entre el sincero fervor y recogimiento de los muchos marineros que la acompañaban, quemándose al hacer su entrada en la plaza de Las Palmas varias piezas de fuegos artificiales.

A las 6:30 de la tarde se inició el cortejo procesional, que recorrió las calles Otilia Díaz, León y Castillo, Pérez Galdós, barriada de pescadores «Marqués de Valterra, Hospital Insular, calle Juan de Quesada y Puerto de Naos. En el muelle la imagen fue embarcada en la traña «Marino 7», propiedad de don Tomás Toledo Hernández, que se encontraba artísticamente engalanada y lucía vistosa iluminación. Numerosas embarcaciones, tripuladas por jóvenes pescadores y señoritas, escoltaron al «Marino 7» en su recorrido hasta el Muelle Chico, en un trayecto aproximado de dos millas.

Las calles del Lomo, barriada Marqués de Valterra, alrededores del Hospital Insular y muelle de Puerto de Naos, aparecían con banderas, colgaduras y pancartas y se calcula que presenciaron la procesión, que duró cerca de tres horas, unas seis mil personas.

La llegada a Arrecife resultó altamente emocionante y fervorosa, pues mientras el pesquero se acercaba al Parque Municipal, numerosas descargas y tracar atronaron el espacio entre el mar multicolor de las bengalas que eran lanzadas desde el interior de los barcos y desde tierra. Todos los buques surtos

Llegó esta mañana un grupo de profesores y alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Las Palmas

A bordo del vapor correo «La Palma» llegó esta mañana a nuestra ciudad la expedición de catedráticos y alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Las Palmas, por un total de 33 personas, que permanecerán tres días en la isla efectuando diferentes excursiones al interior, para regresar a la capital de la provincia el próximo jueves en la motonave «Ciudad de Mahón».

A los estudiantes y profesores de la isla hermana les deseamos una grata estancia en Lanzarote.

Cursillo de Cristianidad en Arrecife

Se celebrará en régimen de internado y comenzará el 7 de agosto

El próximo viernes comenzará a celebrarse en Arrecife un cursillo de Cristianidad a cargo de especialistas seculares y religiosos que a tal efecto se trasladarán desde Las Palmas.

A dicho curso, que se verificará en régimen de internado, durante tres días, podrán asistir cuantas personas lo deseen, sin otra limitación que la que impone el reducido número de plazas disponible, que es de 30.

Estos cursillos se celebran en un ambiente de estrecha hermandad y camaradería, entre las personas de todas las clases sociales que los integran, y tienden principalmente a exaltar las virtudes y excelencias de la caridad, la ayuda y la comprensión entre los hombres.

Es el noveno que se lleva a efecto en nuestra provincia, habiéndose celebrado los ocho restantes en Las Palmas.

Muere, en Haría, aplastado por una piedra

Cuando junto con un hermano se encontraba jugando con un camioncito de madera en el interior de una cueva situada en el lugar conocido por "Lomo del Medio", del término municipal de Haría, el menor Francisco Rodríguez Callero, de 12 años, fue alcanzado por una tosca arenera de grandes dimensiones, que se desprendió

CARTELERA

CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA Martes, 7:30 y 10:15

Una película que coloca al cine mejicano entre los mejores del mundo

EL CAMINO DE LA VIDA

por Humberto Jiménez y Mario Navarro. El camino duro y áspero de varias vidas que sólo tienen una salida... ¡El delito!

(Todos los públicos)

Jueves, 7,30 y 10:15

Otro triunfo del cine español

UN TRAJE BLANCO

por Miguelito Gil y Julita Martínez. El más tierno poema llevado a la pantalla. Una magnífica producción llena de emoción y belleza

(Todos los públicos)

Sábado, a las 10:15

En el turbulento Sur de Pago Pago. Una audaz tripulación surca los mares en busca de aventuras

CHACALES DEL MAR

TECHNICOLOR

por Ivonne de Carlo. La más encarnizada pelea de un hombre contra un tiburón para salvar la más bella y salvaje de las isleñas. Una excitante aventura... Motines... Codicia

(Todos los públicos)

«DIAZ PEREZ»

Miércoles, 7:30 y 10:15

Las primeras figuras del cine italiano en la más alegre y divertida película

UNA DONCELLA EN APUROS

por Vittorio de Sica, Aldo Fabrizi, Giuletta Masina, Gino Cervi, Alberto Sordi e Isa Miranda

(Autorizada Mayores)

Domingo, a las 3:15

La más emocionante película de aventuras

EL HALCON NEGRO

por Richard Arlen y Andy Devine. Un capitán del ejército norteamericano en lucha tenaz contra los traficantes esclavos. ¡Luchas! ¡Persecuciones!

(Todos los públicos)

BUENA INVERSION DE SU DINERO

Vendo solar de 21.000 metros cuadrados de superficie, en zona industrial de la ciudad, con frontis a la carretera de Las Caletas y a 500 metros del nuevo puerto de Los Mármoles.

Para informes, Fajardo 26, Arrecife de Lanzarote

GESTORIA ADMINISTRATIVA

Pedro Gómez Bosch (Licenciado en Derecho)

TRAMITANSE PASAPORTES PARA VENEZUELA Y TODOS LOS PAISES

General Vives, 42 (Parque de Santa Catalina) Puerto de la Luz (Las Palmas de Gran Canaria)

Su preocupación por el trabajo durante las fiestas queda reducido a la mitad, disponiendo de una

SUPER - LAVADORA «BRU»

(LA DE MAYOR VENTA EN TODA ESPAÑA)

Los 50 compradores que las poseen en esta plaza le podrán informar de su espléndido resultado.

LOS REPORTAJES DE HOY

KID LEVY EN TENERIFE

Se presentó en dos veladas y recibió el entusiasta aplauso de la afición de aquella isla

SANTA CRUZ DE TENERIFE (Crónica de nuestro corresponsal DANIEL MARTINON).

Por la prensa de Las Palmas y Arrecife, teníamos conocimiento de la nueva promesa lanzaroteña en el deporte de los guantes, Kid Levy.

En estos días hemos tenido la satisfacción de poderlo ver en el Palacio de los Deportes, y en dos magníficas peleas de diferente estilo, confirmó cuanto se venía diciendo referente a la forma y buen estilo del lanzaroteño.

La primera la hizo con Fara, del Iberia, boxeador estilista y de buena envergadura. Fue este un encuentro muy disputado en el que Levy supo vencer a su oponente con su pelear, pudiéramos decir, casi científico.

En la segunda le tocó de contrincante a Chicho, de la Sala San Roque, fajador y voluntarioso. Una pelea un tanto fea debido a la gran diferencia de estilos que mediaba entre ambos púgiles, declarándose match nulo.

Así es como ha conocido el aficionado de Tenerife a esta promesa en ciernes del boxeo canario.

- Me llamo Enrique Levy; nací en Arrecife de Lanzarote y estudio idiomas. Pertenezco al C. D. Lanzarote. Mi visita a esta maravillosa isla la debo a la gestión efectuada por el señor Villate a su paso por Las Palmas, en donde me encontraba...

Estas fueron las primeras frases de Levy nada más decirle que queríamos charlar con él. Fácil de palabra, casi no deja hablar. Así es mejor. Nosotros nos limitamos a escribir.

-¿Cuántas peleas?

- Trece en total: dos perdidas, con Kid Chocolate, y Kid Tano, de Las Palmas; cuatro nulas con De la Cruz, dos con Tano y la última con Chicho, y por último, siete ganadas.

-¿Tu mejor combate?

- Con Tano, en Arrecife, y con Fara, en Santa Cruz.

-¿Cómo está la afición y el ambiente en Arrecife?

- Si tenemos en cuenta el poco tiempo que lleva, podemos decir que muy bien. Esto se debe a la magnífica organización del delegado señor Lamamié, a los entrenadores Márquez (a quien debo mucho) Contreras y Déniz y la colaboración de las salas Lanzarote y Torrelavega. Factor muy importante ha sido también la con-

tinua ayuda de la Federación Provincial de Las Palmas, haciendo intercambios de boxeadores y dando así mayor ambiente y calidad a las veladas pues el éxito a mi entender, para que no decaiga la afición, es el montaje de buenas peleas. Por esto sería magnífico si se llegasen a efectuar combates en las diferentes capitales con púgiles de Las Palmas, Tenerife y Lanzarote.

-¿Contento de tu estancia en Santa Cruz?

- Contentísimo. Todo han sido atenciones y al público lo considero muy entendido.

-¿Piensas llegar a profesional?

- Esa es mi intención, y procuraré sea la meta.

-¿Cuáles han sido los boxeadores que más te han gustado?

- Kid Tano y Magro, de Las Palmas, y Domingo Quintero, de Tenerife. Tengo mucha pena de no conocer aun a los boxeadores que fueron a la Península. Espero conocerlos pronto.

-Y por último, amigo Levy, ¿tienes alguna anécdota en tu corta carrera pugilística?

- Pues mira, sí. Para que te hagas una idea de lo popular—modestia aparte— que soy en Arrecife, en una de las veladas que se celebraron en el antiguo salón Díaz Pérez, peleaba—ahora no recuerdo con quien—. La lucha fue reñida y el combate se endurecía. El respetable enloquecía y es entonces cuando se oye la voz del empresario del cine: «¡Por Dios, denle el combate a Levy, porque si no, me echan el cine abajo...!»

-Muy bien, amigo Levy; que sigas con tu gran afición, y que tus seguidores aumenten, pero, ¡cuidado con el cine...!

Pretenden hacer de la ex-princesa Soraya una artista de cine

Ha recibido 134 proposiciones en este sentido

Desde que se ha separado de su esposo, el Sha de Persia, la princesa Soraya no hace más que recibir proposiciones de contratos con empresas cinematográficas para filmar su propia vida conforme a un guión escrito por ella misma. Hasta ahora ha recibido, según se afirma, 134 proposiciones de productores de película de diversa garantía.

108 de estas proposiciones han sido hechas por empresarios de los Estados Unidos. Las otras han llegado de Alemania, Inglaterra, Países Escandinavos, Méjico, Japón y la India. En señal de tacto y de respeto, ninguna propuesta ha sido efectuada por empresarios cinematográficos de Francia, España e Italia, lo que indica bien a las claras que la finura y la educación continúan viviendo en estos tres viejos países latinos.

La ex soberana de Persia ha contestado de la única manera que podía haberlo hecho: no respondiendo a nadie, ni por sí misma ni por medio de sus secretarios o familiares. Tres empresarios norteamericanos y un alemán han llegado incluso a incluirle en sus cartas un cheque firmado en blanco para que ella ponga la cantidad que le parezca bien.

Indudablemente, esta es una acción que no tiene perdón de Dios. No existe el menor derecho para amargar la vida a una mujer que se ha comportado con dignidad y que ha dejado de ser la esposa del Sha Seza de Persia porque tiene la desgracia de no poder ofrecerle un heredero del Trono. Porque por lo demás parece que está demostrado que el Sha sigue queriendo a Soraya como cuando estaba casado con ella.

El proceder de los empresa-

rios del cine no puede por menos que escandalizar a las personas correctas del mundo entero. Por otra parte, no sabemos qué es lo que pueden ofrecer en las pantallas de la vida de Soraya, una vida sencilla y tranquila muy poco cinematográfica. Pero si piensan que con su aquiescencia podían hacer un gran film adulterándolo, esto lo pueden hacer sin necesidad de entablar negociaciones con ella. Pero esto es peligroso porque hay unos tribunales. Lo que querían, pues, no es sólo hacer la cinta sino engañarla y echar por los suelos su reputación. Este mundo agitado pierde ya a pasos agigantados hasta las más elementales maneras y fórmulas de cortesía, convirtiéndose en un mundo de caras duras.

CLASES NOCTURNAS
 Contabilidad — Taquigrafía—Correspondencia—Ortografía—Cultura general —Ingreso—Bachillerato—Comercio—Magisterio.
PRECIOS ECONÓMICOS.
 Cienfuegos, 8

MADERA DE TEA
 procedente de la demolición de una casa de dos plantas, SE VENDE. Para informes, Pablo Rodríguez Collera (María) o Juan Pérez Zepa, bar Quita Penas (Puerto de Naos)

Peluquería DIONISIO
 Hermanos Zerolo, 20

¡Señora! ¡Señorita!
VISITE
Almacenes LASSO
 y podrá adquirir, dentro de lo más nuevo, su vestido y calzado para la próxima fiesta: lisos, estampados, brocados, lunares, nikseda-bitela.
SIEMPRE AL SERVICIO DEL PUBLICO

GALERIA DE LOS DEPORTES

FUTBOL

Don Alonso González Corujo propuesto para el cargo de Delegado Insular

El pasado jueves celebró reunión extraordinaria la Delegación Insular de Fútbol para tratar de diversos asuntos relacionados con la actual crisis futbolística insular.

El presidente de la Federación, Dr. de Páiz García, teniendo en cuenta sus múltiples ocupaciones, presentó la dimisión de su cargo, hecho que será puesto seguidamente en conocimiento del organismo federativo provincial. Para sustituirle ha sido propuesto al citado organismo provincial don Alonso González Corujo, cuyo historial deportivo de muchos años es ejemplo de gran capacidad, entusiasmo e interés por el desenvolvimiento del fútbol lanzaroteño.

CAZA SUBMARINA

Probable participación de deportistas catalanes y palmeros en el IV Concurso Internacional de pesca submarina

El próximo mes de agosto se celebrará en aguas de Lanzarote el IV Concurso Internacional de Pesca Submarina, con motivo de las fiestas de San Ginés. A tal fin, la Comisión organizadora ha cursado invitaciones a las Delegaciones de C. I. A. S. en Las Palmas, Tenerife, La Palma, Barcelona, Valencia, Mallorca, San Sebastián, Málaga, Ceuta, Melilla, etc., y a clubs de caza submarina de Tánger, Casablanca, Rabat, París, Bruselas y Génova.

En estos días se han recibido las primeras contestaciones. Santa Cruz de La Palma estará representada por seis de sus más calificados deportistas, según comunicación que se ha recibido de aquella ciudad. También ha contestado la Delegación del C. I. A. S. en Barcelona, cuyo presidente se muestra muy interesado por este concurso, así como los demás afiliados en cuyo poder están ya las bases por las que se ha de regir la competición. El Delegado barcelonés ha interesado al Ayuntamiento de Arrecife la fecha exacta de celebración de la prueba, pues espera, aunque con las naturales dificultades de lejanía, etc., poder enviar una representación.

BOXEO

Kid Chocolate, de Arrecife, y Larache, de Las Palmas, en la pelea de fondo del viernes

La Federación Insular de Boxeo ha decidido, con vistas a las próximas grandes veladas de San Ginés, intensificar el montaje de reuniones a fin de ir preparando a nuestros boxeadores para las extraordinarias jornadas que se avecinan.

En la velada del viernes harán la pelea de fondo el arrecifeño Kid Chocolate, que será enfrentado a Larache, de Las Palmas. En el semifondo intervendrán Carlos, de Las Palmas, y Kid Levy de Lanzarote.

Otro combate de mucho atractivo ha de ser el que nos ofrezcan Robinson, de Haría, ya cumplido su servicio militar en Melilla, y Domínguez I, que tan excelentes peñas ha realizado últimamente.

Además de otros púgiles locales, actuará nuevamente el sordomudo Pepene, que tan buena impresión causó en su combate de presentación.

Es ésta, pues, una velada que se perfila con matices de gran emoción e interés, a la que el público sabrá responder plenamente con su asistencia.

PESCA DEPORTIVA

CONCURSOS DE PESCA CON CAÑA

He aquí la relación de campeones hasta el pasado año: 1955, M. Vechy (francés); 1956, don José Manuel de León (español) y 1957, don Miguel Suárez (español).

CONCURSOS DE PESCA CON CAÑA

La Comisión organizadora de las fiestas de Agosto nos comunica que se está estudiando la posible celebración de 2 concursos de pesca con caña (para hombres y niños) en el primer sector del muelle comercial.

Cuantas personas deseen participar en estas interesantes competiciones pueden pasar por el Ayuntamiento de esta ciudad para realizar la correspondiente inscripción.

CASA SIN INQUILINOS
en calle Juan de Quesada.- Junto al Charco de San Ginés
SE VENDE. Informes en esta Redacción

LUCHA CANARIA

Sesenta y cuatro muchachos intervinieron en los encuentros de anteayer en el Parque Municipal

La afición lanzaroteña volvió a degustar anteayer las excelencias de una nueva exhibición de lucha canaria juvenil, con la presentación de 40 muchachos del cuadro infantil y 26, del juvenil, en la explanada del Parque Municipal.

El Pollo de Arrecife ha vuelto a apuntarse un brillante éxito en la preparación y presentación de estos chicos, que cada vez acuden en mayor cantidad a los entrenos diarios del Estadio, y que hacen presagiar jornadas futuras gloriosas para la lucha lanzaroteña.

¿Villaverde, Joseíto o Mateos al U. D. Las Palmas?

En los medios deportivos locales se rumorea que entre los posibles candidatos a figurar la próxima temporada en la U. D. Las Palmas figuran el sudamericano del Barcelona Villaverde, y los madrileños Joseíto o Mateos.

En la reunión que hoy celebrará en Las Palmas la Directiva amarilla, se darán a conocer nuevas y definitivas noticias al respecto.

OCULISTA

El próximo día 1.º de Agosto llegará a esta ciudad el médico-oculista Dr. Barry, quien durante el citado mes realizará consultas diariamente en el Centro de Higiene de Arrecife, entre las personas que soliciten su servicio.

Cerveza «La Tropical» (Deliciosa y fresca)

le ayudará como todos los años a disfrutar de nuestras fiestas con el máximo optimismo y sana alegría

Pídala en todos los puestos y bares de Lanzarote

TIRO DE PICHON

Un grupo de Las Palmas desea actuar en Lanzarote

En estos días ha visitado Fuerteventura un grupo de prestigiosos aficionados grancanarios al Tiro de Pichón, quienes se han ofrecido para montar en Arrecife una tirada durante las fiestas de San Ginés.

La propuesta ha sido dada a conocer a la Sociedad de Cazadores de Lanzarote, cuyo presidente, el Dr. Perdomo Spinoza, nos manifiesta que ellos están absolutamente dispuestos a dar toda clase de facilidades para su celebración, ya que los deportistas canarios, piensan incluso, trasladarse a Lanzarote con los aparatos necesarios para esta clase de competiciones.

De los resultados de estas gestiones ahora iniciadas daremos oportuna cuenta a nuestros lectores.

PERSIANAS

Gradulux

Agente:
Juan Villalobos Guerrero
León y Castillo, 16. tel. 82

Teléfono de ANTENA
= 256 =

SOLAR

de 710 metros cuadrados, situado en el cruce de las calles Paz Peraza y Jacinto Borges, SE VENDE.
Informarán en esta Administración

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

PRISION SIN REJAS

Hay un álbum para que firmen los «clientes» más famosos

ESTOCOLMO.—A 50 kilómetros al norte de esta ciudad se encuentra la más extraña prisión del mundo: Boguesund. A primera vista podría creerse que se trata de una colonia de vacaciones. Pero esta prisión sin rejas alberga a un 20 por 100 de delincuentes que lo han sido por primera vez, y el 8 por 100 de los cuales son alcohólicos.

Las leyes sobre alcoholismo son muy severas en Suecia, y basta un ligero accidente seguido de una toma de sangre del

conductor culpable que denuncie la presencia de alcohol, para pasar un mes en Boguesund.

El director de Boguesund, en vista de la calidad de algunos de sus huéspedes, posee un Libro de Oro en el que recoge los autógrafos de la "personalidades" que pasan por allí. Además, toda clase de facilidades se conceden a los inquilinos de Boguesund para la buena marcha de sus negocios, comprendido el uso permanente de varias líneas telefónicas.

Robaron la paga a los funcionarios de Correos

Ha sido cometido un robo de 18 millones de cruzeiros, destinados al pago de los sueldos de los funcionarios de Correos y Telégrafos, correspondientes al mes pasado, en Brasil.

El robo se llevó a cabo en la Tesorería General de Departamentos de Correos y Telégrafos, en el centro de la ciudad.

La Policía ha detenido a varios funcionarios que trabajan

en el local, ya que—se señala—solamente personas familiarizadas con la distribución del dinero podrían conocer los detalles, fecha y hora en que se dispondría de tan elevada suma de dinero.

El dinero robado pesaba 300 kilos y fue sacado de la caja, sin forzarla, hecho que hace pensar que utilizaron la llave de la caja.

Cumplieron 15 años los únicos «quintillizos» del mundo

BUENOS AIRES.—Los únicos «quintillizos» del mundo, los cinco mellizos Diligenti celebraron sus quince años de vida con una fiesta, a la que asistieron invitados de Italia y Ca-

nadá. Desde el fallecimiento de Emilie Dionne, en agosto de 1954, los Diligenti constituyen el único grupo de quintuples, que se sepa, en el mundo.

Coches "Nasser"

El primer vehículo egipcio saldrá dentro de un año. El material, hasta la última pieza, se-

rá fabricado en Egipto. El nombre escogido para este vehículo: «Nasser».

Rincón de Humor

EDAD

—El juez: ¿Qué edad tiene usted, señorita.
La señorita (un poco turbada): Cuento treinta años, señor juez.

El juez: ¿Y cuántos no cuenta usted?

SE EXPLICA

Durante un viaje de placer, crucero marítimo por el Mediterráneo, dice uno de los excursionistas a otro:

—¿Dónde está tu mujer?

—Allí.

—Ya la veo. ¿Por qué está siempre en el puesto de mando?

—La fuerza de la costumbre.

LOGICA

En la vidriera del relojero se anunciaba la venta de unos relojes de marca a un precio inferior al del costo. Un cliente, curioso, entró y preguntó:

—Si los venden a menos del costo, ¿qué ganan ustedes?

Le contestó el relojero:

—Nuestra utilidad está en las reparaciones.

OTRA VEZ

En un restaurante de gran lujo entra un señor bien vestido que hace una cena opípara, regada con los mejores vinos.

Al terminar pide café, coñac francés y un cigarro puro. A la hora de pagar llama al dueño:

—¿Recuerda usted que hace un año hice aquí una estupenda comida y porque no tenía dinero para pagar me echó usted a patadas?

—¡Oh, caballero! Siento en el alma...

—No. No lo sienta usted en absoluto. Lo que yo siento es que tenga que molestarse otra vez ahora.

CIRUJANO

Moreau, cirujano francés en la época de Luis XV, fue llamado en cierta ocasión para que atendiera al monarca que se había herido en un pie.

—Bien—comentó el rey cuando tuvo ante él al ilustre médico—, espero que me tratará usted en distinta forma que a sus conejillos de Indias.

—Eso no es posible, Majestad—respondió Moreau.

—¿Cómo?—preguntó el rey entre ofendido e intrigado.

—Porque, señor, yo trato a mis conejillos como a reyes.

UN FRESCO DE MARCA

Un señor, compadecido de un vejete que vende cordones para zapatos en una esquina, le da tres pesetas, importe de un par de cordones que no se lleva. Así viene haciéndolo por costumbre todas las veces que pasa por allí; da las tres pesetas y no se lleva los cordones.

Hasta que un día el vejete le dice:

—Perdone el señor; pero los cordones ya no son tres pesetas, sino cinco.

¡CABALLEROS!

Almacenes LASSO tiene el placer de comunicar a su numerosa clientela y favorecedores, que acaba de recibir un nuevo y variado surtido de cortes de Lana en GRAN NOVEDAD.

Visítenos y entre el magnífico surtido de diferentes tipos, le ofrecemos la calidad

B A M B A R A

de reconocido prestigio por su alta calidad y fantasía.

En géneros para Verano tenemos a disposición de nuestros clientes un espléndido surtido de cortes en Gabardina JUMEL y SPORMANT, con precios especiales, incluida la confección por un sañre.

Asimismo trajes de Verano confeccionados, en diferentes calidades y a precios al alcance de todos.

ZAPATOS en infinidad de Modelos, en tipos de Novedad y calidades de reconocida garantía, ofrecemos a nuestra distinguida clientela en la seguridad de que pueden adquirir lo que deseen, siempre dentro de lo más nuevo.

Almacenes LASSO
AL SERVICIO DEL PUBLICO